



陽だまり

Everyone enjoys school life!!

3月号



卒業おめでとう ございます



校長式辞より抜粋

みなさんが取り組んでくれた、「四つのすべきこと」は、あなたの母校 玖珂中学校のこれからを支える、新たな動きの始まりとなります。そこで、あなた達に感じて欲しかったのは、自らを見つめ、理想をめざして決を考へ、いま一歩、前へ進んで未来を創り出す楽しみや喜びです。ただ与えられたことによる満足感や成長は、とても少ないものです。希望を持って、楽しく創りながら生きていく力強さを、あなた自身で手に入れて欲しい、と願っています。

ただし、狭い空間に用じこもっているのでは、自分が何者なのかを、わかることもできません。自分自身を確かめるためにも、外の世界を親に出て行くことは大切です。我が町だけに固執せず、広い世界をステージにして、自らの夢をもっと広げていって欲しい。もちろん、時には立ち止まり、あるいは、後ろに一歩・二歩と下がるときもあるでしょう。頑張り続けてちよっと疲れた、そんな時には、一息つきに、故郷に帰って来ればいい。元気を取り戻したらまた旅立ち…、そして、ずっと先でもいいから、いつかは故郷に戻り、今よりもっと素敵な町を創りあげて欲しいと願っています



PTA 会長祝辞より

今年、甲辰という年で、60年に一度の飛躍の年です。このような年に人生の分岐を迎えるみなさん、色々な経験をして、苦しんで泣いて、最後に笑える人を目指してください。そして、成年年齢となるまでのこれからの3年間、家族や身近な大人に思いっきり甘えてみてはいかがでしょうか。わがままや困らせろというではありません。もう甘え方も分からなくなっているかもしれませんが、昔を思い出してしっかり甘えてみてください。甘え上手は世渡りもうまくなります。皆さんの今後に期待しています。
PTA 会長 松岡 昭仁



在校生代表送辞より

先輩たちの姿で、最も、驚かされたのが合唱の素晴らしさです。一、二年生とは雰囲気から違い、ステージへ上がって行く一歩一歩に、覇気が感じられました。そして、いざ合唱が始まると素敵な歌声が響き、会場全体がその歌声に感動させられました。体育祭、文化祭共に、三年生の団結力を目の当たりにし、その偉大さに感銘を受けたことを忘れることができません。三年生の皆様のご活躍とご健康を心からお祈りし、送辞といたします。
在校生代表 石永 龍馬



卒業生代表答辞より

私たち卒業生にとって、この玖珂中学校での3年間は、忘れられない思い出であふれています。行事では、予定通りにいかないことばかりでしたが、皆でフォローし合い、仲間の力の大きさを強く感じる事ができました。受験期に入ると、不安とあせり、逃げたい気持ちと戦いながらも仲間がいるからこそ、乗り越えることができました。仲間と切磋琢磨する楽しさを知り、お互いを高め合うことができるようになりました。私たち卒業生は、仲間の力を大きな原動力にして、今、第一歩を踏み出そうとしています。玖珂中学校で学んだ思いやりの気持ちや感謝の心を大切に、大きく羽ばたいていきます。そして、この限りない感謝の気持ちを答辞といたします。
卒業生代表 三宅 拓真



3月4日(月) 3年生を送る会



3月4日に生徒会執行部の企画で、3年生を送る会を実施しました。

1、2年生が3年生に楽しんでもらおうと、様々なプログラムを準備していましたが、特に、各クラスで事前に撮影したメッセージ動画は、これまで行事や委員会活動などで玖珂中生をリードしてくれた3年生に、感謝の気持ちを込めた演出が随所にあり、見ている人を温かい気持ちにさせるものでした。また、お世話になった先生方からのメッセージには、大きな歓声が上がり、3年生も自分たちの1、2年生の頃を思い出して、自分の成長を実感していたと思います。卒業式前の、全校生徒での楽しいひとときとなりました。

R5年度 玖珂中生 玖珂町の さまざまな場所でボランティアとして活躍



7月22日少年野球カウンター



7月22日 玖珂小
にこにこカフェ

子ども食堂おひさまカフェ 毎月1回参加!

地域の一員として
地域の行事を盛り
上げたい

7月23日玖珂夏祭り
(土曜夜市)の後片付

「ありがとう」「助かったよ」
の言葉で自己有用感の醸成

7月17日玖珂たすけあい食堂 夏祭り



11月19日くらかけ城まつり

12月9日歳末たすけあい募金

お知らせ

2月のPTA役員会で、3月29日(金)の離任式の時間を午前中とお知らせしましたが、その後変更になり、13:30~になりましたので、訂正してお詫びいたします。1、2年生は、13:00~13:15の登校になります。

1月7日玖珂郷土かるた

今年度、私は「健康」を意識して、体に良いと言われる青汁やサプリメントを飲んでみよう……と、様々な物を試してみました。しかし、健康食品やサプリは、あまり美味しいとは感じられない物が多く、続かず挫折……。買ってしまった物をどうするか。捨てるのはちょっと心が痛む……。でもそんなとき、「体にええらしいよ」と職員室で配ると、みんな笑顔で受け取ってくれます(^_^)v ステキな教職員に囲まれて幸せな毎日です。 教頭のつづやき